

[< Volver a Universidad](#)
**EXPECTATIVAS Y NECESIDADES**
[< Volver a portada](#)

## La comunidad universitaria debate sobre el programa Erasmus Virtual

3/5/2004- 23:59- Universidad

**EDICIONES**  
Málaga
**SECCIONES**
 Portada  
 Internacional  
 Nacional  
 Andalucía  
 11-M  
 Ayuntamiento  
 Barrios  
 Provincia  
 Universidad  
 Sociedad  
 Política  
 Cultura  
 Deportes  
 Sucesos  
 Tribunales  
 Ciencia y tecnología  
 Economía  
 Empresas  
 Turismo  
 Ecología  
 Infraestructuras  
 Television  
 El tiempo

**ESPECIALES**  
 Recibir titulares  
 Galería fotografica  
 Album  
 Anuario económico  
 (La Caixa)

**OPINION**  
 Opinión  
 Cartas a GD  
 Plaza nueva  
 Editorial  
 Revista de prensa

**CANALES**  
 Canal fiesta  
 Sierra Nevada  
 Canal cofrade  
 Canal motor  
 Granada histórica  
 Cuaderno cultural  
 Canal musical  
 Gastronomía  
 Granada empresas  
 Vamos de tapas  
 Canal Taurino  
 Ciencia y salud  
 Granada empleo  
 Granada verde  
 Canal joven  
 Granada  
 Inmobiliaria  
 Salón del comic

**SERVICIOS**  
 Tablón digital  
 Enlaces

La Universidad de Granada acoge desde hoy una semana de información y debate abierto sobre el programa Erasmus Virtual y los esquemas de movilidad virtual en el ámbito internacional para analizar expectativas, necesidades y críticas a los planes de convergencia educativa europea, según informó la Universidad en un comunicado. Con la semana Erasmus Virtual, la red estratégica de universidades, Eunite, pretende crear un debate general en la comunidad universitaria para identificar expectativas, necesidades y críticas a los planes de convergencia educativa europea, así como a las acciones que se están llevando a cabo localmente.

Durante las actividades programadas para esta semana se pretenderá dar respuesta a la posibilidad de que el Erasmus Virtual sea un complemento adecuado y útil para los esquemas de movilidad en el ámbito internacional. Asimismo, se analizarán las necesidades y experiencia acumulada en la Universidad de Granada. La reforma del sistema académico europeo, siguiendo las directrices del llamado 'Proceso Bologna' trae consigo una serie de cambios, en los que la enseñanza a distancia a través de tecnologías informáticas y de las redes de comunicación electrónicas tendrá un papel principal.

Las distintas facultades, áreas de conocimiento y departamentos de la Universidad de Granada están ya inmersos en la fase de preparación y adaptación de los planes de estudios al nuevo Espacio Europeo de Educación Superior. En este contexto, el Centro de Enseñanzas Virtuales (Cevug) participa en la red estratégica de universidades Eunite, cuyo objetivo principal es la creación de un campus virtual europeo.

El programa Erasmus Virtual ofrece, entre otras posibilidades, poder preparar la estancia Erasmus desde la

 [Imprimir](#)
 [Enviar por correo](#)
**Los lectores recomiendan:**

- **La homosexualidad en la Roma clásica** Reportaje - 30/4/2004
- **Gonzalo Rojas: "La muerte de la poesía sería la cancelación de la palabra"** - 30/4/2004
- **La criminalidad creció en Andalucía el año pasado un 1,6%** - 30/4/2004



Puerta Elvira  
Andalucía 24h  
Guía de museos  
Galerías de arte  
BOJA  
Colaborar con GD

universidad de origen, realizando cursos virtuales en la universidad de destino; alargar la estancia Erasmus, realizando asignaturas de la universidad de origen durante la estancia o realizar cursos de otras universidades como créditos del propio plan de estudios, así como realizar cursos que se ofrecen de forma conjunta en varias universidades europeas.

Por Gd

**Valoración**  
**¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?**

---

**GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: [redaccion@granadadigital.com](mailto:redaccion@granadadigital.com)**